

Justicia declaró quiebra de empresa de Conservas "Centauro't ras demanda interpuesta por deudas

Aunque desde la compañía indicaron que no quieren cerrar y trabajan en un proceso de reorganización. Directivo culpó a la competencia china por la destrucción del mercado

PROVINCIA DE QUILOTA.- Una compleja situación enfrenta la empresa conservera "Centauro" tras una resolución del Juzgado de Letras de La Calera que la declaró en quiebra, luego de resolver a favor de una demanda de liquidación forzosa presentada por los abogados representantes de Termodinámica Ingeniería y Servicios Industriales Ltda., que busca el pago de deudas por 227 millones de pesos.

A esta situación judicializada, y resuelta el reciente jueves 5 de febrero, se sumaron otras deudas con un banco y una empresa que aporta insu- mos para envases, que suman un monto total de dos mil 343 millones de pesos, aunque estos dos últimos montos aún no han sido requeridos en sus pagos a través de la justicia.

La empresa de Conservas Centauro, con 118 años de historia y ligada a la familia des- cendiente del migrante italiano

Luis Bozzolo -que mantuvo por varias décadas sus plantas de producción en Quillota-, se trasladó hace algunos años a Hijuelas, en un espacio que ocupa la también histórica -aunque ahora desparecida- empresa de Conservas "El Vergel"

Actualmente, la empre- sa de Conservas "Centauro" está bajo el control de las fa- milias Bozzolo y Consiglieri, manteniendo su condición de ser una empresa familiar. "El Observador" trató de conocer la versión de la empresa res- pecto de la situación que se ha difundido largamente, pero no hubo respuesta alguna hasta el

cierre de esta nota.

Como es un tema de im- portancia para nuestra zona y para más de un centenar de trabajadores, reprodumos las expresiones del directorio de la compañía, Mario Consiglieri, que entregó a "Pulso", donde reconoció la grave situación fi- nanciera de la empresa y apuntó directamente a las grandes com- pañías extranjeras.

"La competencia de China es desastrosa y destruyó el mercado de las conservas en Chile. Se les comentó a las 110 personas que trabajan con nosotros esta situación, pero no queremos cerrar y estamos

trabajando para llevar adelante un proceso de reorganización", señaló el empresario.

La planta principal de la em- presa "Centauro" está ubicada en el kilómetro 103,5 de la Ruta 5 Norte -que también alcanza a la avenida Manuel Rodríguez- en Hijuelas produce en conserva tomates pelados, pasta al pomodoro y duraznos en mitades en almíbar, entre otros varios productos, con muchos de ellos exportados a varios países de América y Asia -con un gran reconocimiento respecto de su calidad- y una facturación anual de unos diez millones de dólares.



La empresa Conservas "Centauro" está estrechamente ligada al desarro- llo agrícola de nuestra zona.

La experiencia marista que impulsa el aprendizaje práctico